





三ヶ日中学校 学校だより 第3号 令和4年5月16日発行

◎2年生「宿泊研修」が行われました!

5月10日から3日間、静岡県立朝霧野外活動センターを拠点として、2年生が宿泊研修を行いました。天気にも恵まれ、無事にすべての活動を実施することができ、充実した3日間となりました。自他の良さを再発見することができた貴重な経験を、今後の学校生活に生かしていきます。









<1日目:ウォークラリー>

<1日目:オリジナルスプーンづくり>







<2 日目:朝霧探検隊〉>

<2日目:野外炊飯>











<3 日目: まかいの牧場>

<3日目:白糸の滝>

◎通学路の変更について~今後も気を付けて登下校します



今年度から、三ヶ日西小学校付近の通学路(下校時)を一部変更しました。只木、平山方面の生徒について、昨年度までは、豊文堂さん付近交差点から西小学校に向かい北進していましたが、交通量等を再度確認し、安全面を第一に検討した結果、三ヶ日郵便局を右折し、西小学校前を通過して帰宅するようにしました。しかし、先日、②付近バス停において、自転車と歩行者があと少しで接触してしまう状況になってしまいました。これを受け、改めて生徒には歩行者に気を付けて車道を走るよう指導しました。

ここ以外にも登下校の際は、安全に走行するよう日々指導していますが、御心配な点等ありましたら、学校までお知らせください。また、危険な行為を見かけた際は、生徒に一声かけていただけたら幸いです。



